

Jahresrückblick aus Malmsheim

Wieder ist ein wunderschönes und ereignisreiches Jahr vergangen. Vier Füchse, sechs Eichhörnchen und acht Hummeln flitzen nun durch den Malmsheimer Wald. Wir durften viele neue Familien in der Gruppe begrüßen und haben die ersten Kinder mit Schubkarre feierlich „raus geschmissen“.



Abgesehen von den täglichen Abenteuern im Wald, gab es dieses Jahr viele tolle Highlights, wie zum Beispiel einen spontanen Besuch auf dem Flugplatz, eine Faschingsfeier und einen spannenden Vormittag mit der Feuerwehr. Osterhase und Nikolaus haben den Wurzelkindern selbstverständlich auch wieder einen Besuch abgestattet.



Im Sommer wurde fleißig Salat und anderes Gemüse aus dem Hochbeet geerntet.



An den vielen heißen Tagen spendete der Wald Schatten.

Dort ließ es sich bei der Hitze gut aushalten!



„Kommt, wir woll'n Laterne laufen, zündet eure Kerzen an!“ Beim Lichterfest wurde der Wald dieses Jahr zusammen mit den Eltern und Geschwistern erleuchtet. Gemütlich wurde danach an der Feuerstelle Punsch getrunken.



Auch wir Eltern sind in den vergangenen Monaten als Gruppe zusammen gewachsen und blicken stolz auf unseren hübsch dekorierten Ostermarkt Stand und das großartige Herbstfest Anfang Oktober zurück.



Wir bedanken uns ganz herzlich bei unseren wundervollen ErzieherInnen, dem Vorstandsteam und allen, die unseren Waldkindergarten dieses Jahr unterstützt haben. Alle Wurzelkinder und Eltern wünschen frohe Weihnachten und einen entspannten Jahresausklang!

